

## **Seniorenfrühstück in der Tauber Philharmonie**

**Bereits zum dritten Mal fand das Seniorenfrühstück im Foyer der Tauber Philharmonie statt. Der Zuspruch für unsere Veranstaltung ist deutlich gewachsen was dazu führte, dass wir mit vielen neuen Gästen die geplanten Plätze erweitern mussten.**

**Wie in den vergangenen Veranstaltungen davor wurde die Organisation und der Service gemeinsam vom Team der Tauber Philharmonie und dem UHU-Seniorentreff geplant und durchgeführt.**

**Eine vorbildliche Zusammenarbeit der jüngeren und älteren Generation unserer Teams.**

**Mit kurzen Grußworten des Herrn Intendanten Johannes Mnich und des Bürgermeister der Stadt Herrn Nick Schuppert begrüßten beide unsere Gäste und freuten sich sehr über die Resonanz der Veranstaltung.**

**Auch diesmal ließ es sich unser Intendant nicht nehmen einige Gesangsrunden auf dem Klavier zu begleiten. Eine leichte Übung für unsere Senioren zum reichhaltig gedeckten Frühstückstisch kräftig mitzusingen.**

**Das Seniorenfrühstück und auch bereits unsere geplanten Advents-Nachmittage werden wir sicher gerne wiederholen.**

**Zu seinem 20-jährigen Jubiläum hatte der UHU-Seniorentreff mit einem Schlüsselband ein kleines Geschenk für unsere Gäste mitgebracht.**